

miércoles 20 de diciembre de 2023

La Laguna dedica una escultura en Valle de Guerra al Club de Lucha Rosario

Este homenaje coincide con el 80º aniversario de la fundación del club, que tanto ha contribuido al crecimiento de este deporte autóctono



Escultura

El Ayuntamiento de La Laguna ha inaugurado este miércoles, 20 de diciembre, una escultura en la plaza de la iglesia de Valle de Guerra como homenaje a los 80 años de historia del emblemático Club de Lucha Rosario, uno de los más antiguos de Canarias.

El acto contó con la presencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, quien estuvo acompañado por la concejala lagunera de Seguridad Ciudadana, Cristina Ledesma, y el edil de Deportes del municipio, Badel Albelo.

Luis Yeray Gutiérrez remarcó el gran nexo de unión que siempre ha existido entre la práctica de la lucha canaria y el núcleo de Valle de Guerra, siendo este punto del

municipio una de las principales canteras de talentos para esta disciplina.

La figura de 1,20 metros de altura, elaborada en cerámica esmaltada, tiene la firma del artista Rodrigo Rodríguez. La imagen se acompaña de una placa conmemorativa en honor al citado club y a todos los luchadores valleros que han contribuido a engrandecer este deporte autóctono. La iniciativa también está impulsada por el Área municipal de Patrimonio Histórico.